

花き初出荷

花き生産組合芦別支部にて花き出荷が始まりました。

6月14日に百合、19日にはカスミソウ、23日にはガーベラが出荷開始となりました。6月上旬の低温を乗り越え、初出荷は昨年より1日早い出荷となりました。



小林 英和さん



芦別地区メロン初出荷

7月2日芦別地区の櫻田浩さんが青肉27箱・赤肉38箱、計65箱を初出荷されました。

6月上旬の低温の影響もあり、初出荷は昨年より1日遅れとなりましたが、品質は良く美味しいメロンとなっています。これから各生産者についても随時出荷となります。

トマト共選始まりました

6月23日からJAたきかわトマト生産組合の共選作業が始まりました。

選果開始は昨年同日の開始となり、

当日は約110箱の原料受入れし、出荷は、滝川と札幌の市場から始まりましたが、今後は、物量の増加により関西圏の市場に向けて順次発送していく事となります。



中央／櫻田 浩さん



たきかわ菜の花まつり開催

菜の花まつりが3年ぶりに開催になり、JAたきかわからは、なたね油、もち麦の販売を行いました。

3年ぶりの開催でしたが、当日は大盛況となりました。他にもオススメの場所を回れる貸切タクシー、菜の花スイーツが販売されています。

